



ASHLEY & PARKER

7 Pièces

188 m<sup>2</sup>

Réf. CL2126

1 680 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Antibes-les groulesvilla de 162m<sup>2</sup>, implanté sur un terrain de 1525m<sup>2</sup> au Cœur d' un quartier résidentiel D antibes, à quelques minutes des plages. Elle se compose d' une entré, d' un vaste séjour avec cheminee, d' une cuisine américaine equipée. 4 chambres, une salle de bain, une salle de douche et une magnifique mezzanine occupent l' étage. Un auvent et une cuisine d' ete vous offrent une vue magnifique sur la piscine et le jardin. Prendre ses repas à l' extérieur sous le murier vous offrira toute la fraîcheur en été pour profiter du bruit de la cascade. Terrain de petanque, local technique, ...

Antibes162m<sup>2</sup> villa set on a 1525m plot in the heart of antibes, a few minutes from the beaches. It comprises an entrance hall, vaste living room, equipée kitchen, 4 bedrooms, bathroom, shower room and a magnificent mezzanine. The auvent and the summer kitchen are ideal for meals; the exterior faces a magnificent swimming pool with cascade. Petanque garden, technical room, large garage and billiard room. An independent studio of 27m<sup>2</sup> opening onto the swimming pool and the garden offers you the possibility of receiving your guests or obtaining a rental income. The quiet, verdoy environment will ...

## ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

